



Textil – Confección 2015

07

17 de abril de 2015



En el día de ayer la comisión negociadora terminó prácticamente los trabajos técnicos; algún fleco queda pendiente pero el grueso de los redactados ya está finalizado. El proceso ya ha avanzado lo suficiente y el texto quedará más fácil de manejar, comprender y por supuesto más actualizado.

Ayer el debate importante fue si centrábamos las negociaciones, antes de que se cierre el III acuerdo para el empleo y la negociación colectiva (AENC). Sabemos que el pacto confederal es muy importante y compromete a las organizaciones firmantes del mismo, llevamos cuatro meses y quedan prácticamente dos para comenzar las vacaciones y nuestro compromiso era cerrar antes del verano.

Para comenzar esta etapa que es la de negociación de las reivindicaciones, las patronales han solicitado utilizar la fecha del día 23 (cita con los sindicatos) para una reunión interna entre el CIE, FEDECOM y la agrupación del punto, esta es la patronal con la que trabajamos que todavía no tienen consensuadas las líneas básicas de negociación, ni las líneas rojas estratégicas, son los mismos de siempre se separen o no, estructuras obsoletas que nos llevan a ser muy poco eficaces y lentos.

Entramos en la fase difícil, porque hasta ahora, el clima de la negociación ha sido bueno, aunque ya se intuyen las dificultades de poder llegar acuerdos ayer estuvimos una hora para poder cambiar el término “personal obrero” de un artículo, y al final no pudimos, si ese baremo lo extrapolamos al acuerdo en jornada, salario, permisos y demás reivindicaciones os imagináis el talante que ya dejan patente.

Hemos hecho un pequeño calendario de reuniones fijando las fechas del **29 de abril, 8 y 20 de mayo, las sesiones serán mañana y tarde para avanzar y dar impulso.**

La fase crucial comienza y es importante que todas las personas que trabajan en el sector estén informadas del transcurso del convenio.

Federación de Industria y Trabajadores Agrarios de UGT

CCOO de Industria